



# PRONUNCIAMIENTO

Culiacán, Sin., a 14 de abril de 2025.

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa expresa su enérgico rechazo a cualquier forma de agresión, intimidación o acto que vulnere la labor periodística y el ejercicio pleno de la libertad de expresión y de prensa.

En este sentido, expresamos nuestra profunda preocupación por los hechos ocurridos el día de ayer 13 de abril del presente año, en la comunidad de Carboneras, municipio de Culiacán, Sinaloa, donde, de acuerdo a la información proporcionada por el medio de comunicación De Primera Noticias, dicho medio fue objeto de allanamiento y daños a sus instalaciones por parte de autoridades federales y locales, causando daños a la puerta principal de acceso, a candados y cámaras de seguridad, así como la afectación a unas antenas del medio de comunicación.

Estos actos representan una grave afectación al derecho a la libertad de expresión y prensa, así como a la integridad del trabajo periodístico, pilares fundamentales de toda sociedad democrática. La labor de informar no debe ser blanco de hostigamientos ni de ningún tipo de acción que busque silenciar o vulnerar la independencia de los medios de comunicación.

Por dichos motivos, hacemos un llamado urgente y respetuoso a las autoridades competentes para que realicen una investigación pronta, diligente, imparcial y con perspectiva de libertad de expresión y de derechos humanos, que permita esclarecer lo sucedido, determinar las responsabilidades respectivas y garantizar la no repetición de estos lamentables hechos.

Este Instituto ya se encuentra atendiendo el caso con el fin de brindar las medidas de protección necesarias encaminadas a proteger los derechos fundamentales de los periodistas afectados con dichas agresiones

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS  
DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DE SINALOA**

Calle Carlos Lineo # 1997, Plaza Botánico, primer piso, locales 206-210,  
Col. Chapultepec, Culiacán, Sinaloa. CP 80040, Teléfonos: 667 709 7521 y 667 709 7500